
Página: 1

ESTADO DE MATO GROSSO
CÂMARA MUNICIPAL DE CASTANHEIRA
 PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL    |    Palácio "Eduardo de Freitas Martins"
 Rua Mato Grosso, nº 186, bairro Centro, CEP 78.345-000, Castanheira / MT  

Ata da Quinta Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castanheira do ano
de 2016

Autoria: MESA DIRETORA DA CÂMARA

Website: www.castanheira.mt.leg.br        |        E-mail: camara@castanheira.mt.leg.br        |        Telefone/WhatsApp: (66) 3199-0900
REGISTRADO e PUBLICADO em 14/03/2016 no endereço eletrônico: https://www.castanheira.mt.leg.br/ata-sessao-ordinaria-005-2016/

Realizada aos 14 (quatorze) dias do mês de março do ano de 2016, às 19:00h (dezenove horas), no plenário das
deliberações “Adamastor Batista de Miranda”, no município de Castanheira, Estado de Mato Grosso. Sob a
presidência do Senhor Amilcar Pereira Rios foram abertos os trabalhos com o agradecimento da presença de todos
e em seguida convidou o Vereador Lourival Alves da Rocha para fazer a oração inicial. Iniciando o Expediente, o
Presidente convocou o Primeiro Secretário para fazer a leitura do Edital de Convocação n.º 05/2016, contendo a
seguinte pauta: leitura da Ata da Sessão anterior, que depois de lida foi submetida a apreciação do Plenário e foi
aprovada por todos. Leitura da Justificativa de Ausência nº 02/2016. Encerrado o Expediente o Segundo Secretário
Vereador Lauro Ramos efetuou a chamada observando a presença da maioria, estando ausente apenas o Vereador
Nildomar Gusmão de Sousa que justificou sua falta por estar na Cidade de Sinop. Iniciando a Ordem do Dia,  o
Presidente comunicou que não existem matérias a serem deliberadas. E, não havendo mais matérias a serem
deliberadas pelo Plenário, passou-se as explicações pessoais. Com a palavra o Vereador Lorival Castilhos Pimentel
disse que desde a época em que o Ságuas era Secretário de Educação do Estado me lembro que o os vereadores
Lourival e Aloísio estiveram comigo na Secretaria de Educação pedindo para que fosse feita a calçada da Escola
Maria Quitéria e, desde essa época continuamos cobrando essa obra e, com a posse o Deputado Silvano Amaral,
nós protocolamos ofício solicitando novamente está obra e fomos agraciados com o atendimento despe pedido
com recursos liberados no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais) e passamos cópias deste ofício ao Senhor Amin e
também para o Secretário de Educação referente esta emenda do Deputado Silvano Amaral. E, não havendo mais
nenhum vereador a fazer uso da palavra o Presidente declarou encerrada esta sessão e, convidou a todos para a
próxima sessão que será realizada no dia 21/03/2016. Esta ata foi digitada em duas vias de igual teor e forma, para
uso interno e externo desta Casa de Leis, que depois de lida e aprovada segue assinada por todos. Castanheira,
Estado de Mato Grosso, em 14 de março de 2016.


